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公安委員会定例会議の開催状況 

 

 第１　日時　　令和６年11月６日（水）午後１時30分から午後３時26分までの間

 ※午後２時27分から午後２時54分までの間、行事出席

 

第２　出席者　刈谷委員長（司会）・前田委員・小田切委員 

　　　　　　　本部長・警務部長・生活安全部長・刑事部長・交通部長・警備部長・情報通信部長 

　　　　　　　首席監察官・総務参事官・地域参事官兼人身安全対処参事官 

 

 第３　議事の概要

 ［報告事項］

　１　令和６年度高知県人事委員会による職員の給与に関する勧告等への対応について 

　　　警務部から、令和６年度高知県人事委員会による職員の給与に関する勧告等への対

応について報告があった。 

　　　委員から、「勧告を踏まえて給与格差を是正することは重要であるが、それ以外に

も業務や生活面でのサポート体制など職員の満足度向上にも取り組んでほしい。」旨

の発言があった。また、別の委員から、「若手に重点を置いて処遇を改善していくこ

とは大変良いことだが、それ以外の世代にも意を配ってもらいたいと思う。」旨の発

言があった。また、別の委員から、「新規採用者の増加にプラスになれば良いと思う。」

旨の発言があった。 

 

　２　令和６年度高知県警察逮捕術大会の開催について 

警務部から、令和６年度高知県警察逮捕術大会の開催について報告があった。 

　　　委員から、「逮捕術は、受傷事故の防止等職務執行に必要であり、とても大事な大

会だと思う。当日は、選手の激励をしたい。」旨の発言があった。 

　 

　３　令和６年度「犯罪被害者週間」の実施について 

　　　警務部から、令和６年度「犯罪被害者週間」の実施について報告があった。 

　　　委員から、「金銭的な支援は限界があると思うので、どういった支援が受けられる
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のかといった教示や手続軽減のための支援等を行えば、犯罪被害者やその家族が救わ

れるのではないかと思う。」旨の発言があった。また、別の委員から、「関係機関の集

合化によって、支援の充実が図れると思うので、そういった方向で進められるよう検

討してもらいたい。」旨の発言があった。 

 

第４　個別決裁 

　１　公文書開示請求について 

警務部から、公文書開示請求について説明があり、了承した。 

 

２　令和６年12月議会に係る刑法等の一部を改正する法律の施行に伴う関係条例の整理

等に関する条例議案の法制審議会への付議について 

警務部から、令和６年12月議会に係る刑法等の一部を改正する法律の施行に伴う関

係条例の整理等に関する条例議案の法制審議会への付議について説明があり、原案の

とおり決定した。 

 

　３　高知県警察の設置及び定員に関する条例の一部改正について 

警務部から、高知県警察の設置及び定員に関する条例の一部改正について説明があ

り、了承した。 

 

４　高知県警察手数料徴収条例の一部改正について 

交通部から、高知県警察手数料徴収条例の一部改正について説明があり、了承した。 

 

５　保安設備の整備を実施すべき踏切道に対する交通安全上の意見について（受理・回

答） 

交通部から、保安設備の整備を実施すべき踏切道に対する交通安全上の意見につい

て説明があり、原案のとおり決定した。 

 

６　公安委員会に対する審査請求書の受理及び審理官の指名について 

公安委員会事務室から、公安委員会に対する審査請求書の受理及び同案件にかかる

審理官の指名（各２件）について説明があり、了承した。 
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 ７　公安委員会定例会議の議事録について

    　公安委員会事務室から、令和６年10月30日に開催した公安委員会定例会議「議事録」

 について報告があり、了承した。

 


